

Regiones

Alerta por desabastecimiento de gas en el nororiente del país

Ecopetrol alerta por el desabastecimiento tras el atentado al oleoducto Caño Limón Coveñas



Créditos: Imagen tomada de La FM

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | JUE, 29/08/2024 - 07:25



Debido a los recientes problemas de orden público en el departamento de Arauca, que han afectado la infraestructura petrolera, **Ecopetrol** podría enfrentar restricciones en el suministro de gas en la región nororiental del país.

Ecopetrol está llevando a cabo todas las acciones necesarias para reducir el impacto sobre los usuarios, trabajando en estrecha coordinación con las empresas proveedoras de servicios en la región para mitigar los efectos.

La empresa hace un llamado a todas las autoridades para que respalden sus esfuerzos y mantengan operativa la infraestructura, garantizando así el suministro de gas sin afectar el bienestar de las comunidades y usuarios.

El pasado lunes 26 de agosto, se produjo un atentado terrorista contra el oleoducto Caño Limón Coveñas en la vereda La Pava, en el municipio de Saravena, Arauca, en el oriente del país.

Las autoridades en Norte de Santander han intensificado la vigilancia sobre la infraestructura petrolera para prevenir futuros actos terroristas en la región oriental del país.

Otras noticias:

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Puntos de encuentro de la protesta de los transportadores para este viernes 30 de agosto

Jue, 29/08/2024 - 11:13
- 2** Armando Benedetti guarda silencio en investigación de la campaña de Petro

Jue, 29/08/2024 - 10:36
- 3** Federico Chiesa llega al Liverpool

Jue, 29/08/2024 - 09:02

Minga indígena permanecerá en parque de Bogotá hasta recibir decreto pactado del Gobierno

Medida de pico y placa en Bogotá para este jueves 29 de agosto

Etiquetas

[Ecopetrol](#) [Gas](#) [oleoducto Caño Límón Coveñas](#) [Colombia Noticias](#)



Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

4

Motociclista en estado crítico tras caída desde puente en la carrera 30

Jue, 29/08/2024 - 08:34

5

Cárcel para familiares de una bebé que murió torturada

Jue, 29/08/2024 - 08:01

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad, tratamiento de datos personales](#)

Otros Contenidos



Puntos de encuentro de la protesta de los transportadores para este viernes 30 de agosto



Armando Benedetti guarda silencio en investigación de la campaña de Petro



Federico Chiesa llega al Liverpool



Motociclista en estado crítico tras caída desde puente en la carrera 30



Cárcel para familiares de una bebé que murió torturada



Minga indígena permanecerá en parque de Bogotá hasta recibir decreto pactado del Gobierno



Medida de pico y placa en Bogotá para este jueves 29 de agosto



Caso Edwin Arrieta: cadena perpetua para Daniel Sancho



Procuraduría condena uso de minas antipersonal que está poniendo en riesgo a niños y adolescentes

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Regiones
- Empresas
- Salud

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2024

